
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Titanic war vor gut einhundert Jahren das größte  der Welt.

Aber schon auf der ersten Reise von Großbritannien nach Amerika ist es gesunken.

Es ist gegen einen  gefahren.

Dadurch ist Wasser ins Schi" gelaufen.

Über zwei tausend Menschen waren an .

Viele von ihnen sind gestorben.

Es gab nämlich zu wenig Rettungsboote.

Viele Jahre später hat man das  gefunden.

Ein Wrack ist ein untergegangenes Schi".

Es liegt ein paar tausend Meter tief im .

Seit diesem Unfa* hatten mehr Schi"e ein Funkgerät an Bord.

Dadurch konnten sich die  besser gegenseitig vor Eisbergen warnen.
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Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Titanic&amp;oldid=21653


